



ENSAYO

RENATHA CONCEPCION BARREDO ROBLEDO
EVOLUCION HISTORICA DE LOS CONCEPTOS
MEDICO-PSICOLOGICOS
1ER SEMESTRE Y PARCIAL
PSICOLOGIA MEDICA
DR EDWIN YOANI LOPEZ MONTES
MEDICINA HUMANA

INTRODUCCION.

En este ensayo cabe resaltar que la psicología va aumentando durante pasen los años y exploren e identifiquen cada parte de la mente.

El estudio del proceso que conduce a los conceptos y metodos actuales tiene la virtud de ampliar la perspectiva individual.

La evolucion cultural, es decir en nuestro mundo actual existen pueblos que viven fases de evolucion y superadas.

Una observacion que se desprende de este estudio son los hechos psicologicos, medicos y cientificos daban sus opiniones e investigaciones como tambien teorias sobre la enfermedad mental.

En este ensayo tambien se podra conocer acerca de los cambios en el momento de pensar acerca de los transtornos mentales, ya que en muchos momentos pensaban que los transtornos eran por maldiciones o bien por algunos hechizos, o que simplemente los demonios se apoderaban de tu mente y de tu conciencia.

Desarrollos recientes, en el enfoque de la psicología experimental, en el enfoque psiquicoanalitico, hay una revision historica en donde nos señalan un paso hacia adelante en la evolucion humana se generan espontaneamente en la mente de los genios, si no ideas que existen durante un tiempo, desde su origen el hombre siempre experimenta y se ve hacia una realidad.

La personalidad como tal es una entidad compleja que presenta múltiples facetas, en tanto que algunos autores incluyen en sus definiciones los aspectos corporales, otros simplemente los excluyen y se refieren exclusivamente a los aspectos psíquicos, en ellas se enfatizan los aspectos culturales y también sociales.

Como tal la evolución psicológica empieza desde el totemismo, cuando implica la creencia de cada miembro, donde después se pasa a los ritos que contribuye aún más las prácticas religiosas, de ahí nos vamos a 1550a.c donde se empiezan a mencionar los trastornos mentales relacionados con espíritus malignos.

Hipócrates el padre de la medicina, se expresó de que el cerebro es el órgano del pensamiento y su creencia de que las enfermedades de la mente, tienen como cualquier otro padecimiento, causas naturales como la epilepsia, de que las enfermedades mentales, son como tal enfermedades del cerebro, y las clasificó en 3 manía, melancolía y frenitis, afirmó la importancia de la herencia y las enfermedades del cerebro también puede ser por las prácticas exorcistas.

Como tanto Platón enseñó que la salud y el alma van de la misma forma y manera, y que los desórdenes mentales, pueden ser el desequilibrio de estas o trastornos morales o corporales, como también afirmó que los enfermos mentales cometen actos criminales y las personas no son responsables de ellos.

Aristóteles, acumuló que conocimientos de que la mente era de naturaleza inmaterial, no podía ser atacada por ninguna enfermedad.

Asclepiades, influyó entre los médicos romanos distinguió entre las ilusiones, delirios y alucinaciones, Areteo señaló la relación entre ciertos rasgos psicológicos, fue el primero en descubrir fases maníacas y melancolía de la psicosis expresiones de una misma enfermedad mental.

A través de todo esto, empezaron a creer en cosas antiguas o lo que decían sus antecedentes como también lo que decía la religión, en donde los enfermos de la mente decían que sentían o que escuchaban cuando se les metía el demonio

Otro de los fenómenos característicos de la edad media fue la ocurrencia de crisis colectivas de histeria, la enfermedad empezaba en verano y aparecía solamente en el verano, la gente dormida o despierta saltaba de pronto al sentir un dolor agudo como la picadura de una abeja, algunos veían arañas y algunos, muy poco tarántulas, salían corriendo hacia la calle, al mercado con gran excitación, pronto se les reunían otros que también acababan de recibir la picadura o que le habían recibido años atrás, a todos se les ocurrían cosas muy extrañas, como por ejemplo que los mantearan o abrieran hoyos en la tierra y revolcarse como unos puercos.

Otros escuchaban que otros tomaban el vino y pedían latigazos y les ocurrían cosas demasiado extrañas.

La conducta de esto era muy similar a los antiguos ritos orgiásticos en lo que la gente rendía cultos a los dioses griegos del cristianismo, otra condición en la edad media fue la posesión demoníaca, se suponía que el demonio era capaz de empujar, jalar, y tirar a sus víctimas causandoles gran violencia. Para expulsar al demonio era necesaria la intervención de alguien con un verdadero poder espiritual.

Un hecho significativo es que el hombre fue conceptualmente escindido en dos campos distintos e irreductibles el de las operaciones del espíritu y el de las operaciones del cuerpo.

El médico dedicado al estudio del cuerpo, de un organismo truncado de aquello que le da unidad, la mente, bien pronto hecho al olvido las concepciones psicológicas preconizadas por medio de sacerdotes.

MI CONCLUSION.

Como mi conclusion, pude ver, observar y leer que los trastornos van pasando y van cambiando al paso de los años, tanto el pensamiento hacia las enfermedades psicologicas como las creencias, toma el enfoque cientifico para comprender el comportamiento humano.

Muchas de las personas que las personas enfermas de la mente era variado por diferentes motivos y uno de los mas conocidos era la posesion de un espitu maligno que te manipulaba para hacer algo feo o que el espiritu maligno te podia provocar daño o decirte que tu mismo te lastimaras, en algunos aspectos las personas se basaban en las religiones y creencias, ya que llevaban a curanderos, sacerdotes para quitar la maldad que tenia la persona.

Como tambien pude observar que se va evolucionando rapidamente atraves de años y de experiencia, gracias a eso se va determinando el tipo de enfermedad mental que tiene, hoy en dia existen diferentes tipos de enfermedades mentales o tambien puede ser provocado por muchas sustancias y consecuencias desde perdida familiar, amorosa o de alguna mascota, ya que te quedan pesamientos o medicamentos legales e ilegales, y gracias al paso del tiempo podemos determinar y proporcionar medicamentos para favorecer y ayudar a que las personas no se sientan endemoniados como antes lo pensaban, ya que el suicidio o autolesiones era un terror en la antigüedad.

Bibliografia.

Psicologia medica booksmedicos.org

<https://bookmedico.blogspot.com>